

[Nécrologie Canada](#) > [Tous les avis](#) > [avis décès](#) > [Canada](#) > [Québec](#) > [Jérôme Laplante Causapschal](#)



Jérôme Laplante Causapschal

Posted on mars 19, 2016 by necro

(Last Updated On: mars 21, 2016)

M. Jérôme Laplante Causapschal Publié le 16-03-2016 , 16:14 M. Jérôme LAPLANTE À l'Hôpital d'Amqui, le 15 mars 2016, à l'âge de 77 ans, est décédé monsieur Jérôme Laplante, époux de madame Charline Veilleux. Il demeurait à Causapschal. Il était le fils de feu monsieur Alphonse Laplante et de feu madame Maria Paradis. Monsieur Laplante a tout d'abord fait ses études à l'école forestière Duchesnay de Québec; il a occupé par la suite divers postes liés au monde forestier dont entre autres: directeur général du Moulin Lacroix à Causapschal, directeur de la Coopérative forestière de St-Elzéar en Gaspésie, où il fut d'ailleurs très apprécié. Il était un bourreau de travail qui croyait en le développement durable de nos forêts gaspésiennes. C'est à l'âge de 68 ans qu'il décida de profiter de sa retraite. Considérant la qualité et la vaillance du travailleur qu'il était, il fut alors rappelé et a accepté de prolonger son mandat pour une période de 2 ans. Ce n'est que par la suite, qu'il a savouré pleinement sa retraite à son grand plaisir qui était de se rendre à son chalet, pour aller taquiner la truite dans les ruisseaux des environs et observer du plus petit au plus gros gibier, sans jamais les abattre, il préférerait simplement en être un grand admirateur. Il était toujours partant pour un voyage qu'il savait apprécié pour toutes les nouveautés et le savoir qu'il pouvait en retirer. Au delà de cette passion qui a habité le coeur de monsieur Laplante, il a toujours eu en lui, une grande place réservée pour son épouse, ses enfants et petits-enfants qu'il chérissait. Il a patiemment encouragé et stimulé chacun d'eux leur montrant les meilleurs façons pour trouver le chemin de la réussite. La plus grande raison qui a stimulé son ardeur au travail fut sans l'ombre d'un doute, tout l'amour qu'il vouait inconditionnellement à toute sa progéniture. Il laisse dans les mémoires de tous ceux et celles qui l'ont côtoyé, le souvenir d'un homme passionné et généreux. Outre son épouse Charlyne, monsieur Laplante laisse dans le deuil, se

également dans [English](#) [Avis de décès 2018](#) [Archive](#) [Rechercher par province avant 2018](#) ▾ [Tous les avis avant 2018](#)

Jacques, feu Jean-Claude (Ghislaine Couture), Laure, feu Eddy (Hélène Rouillon), Colette, Mgr Gérard, Monique (Jacques Duchênes), Il laisse aussi dans le deuil, ses beaux-frères et belles-soeurs de la famille Veilleux: Carol (Diane Fiset), Monette (Harry Gallant); ses neveux et nièces, ses cousins et cousines, ainsi que de nombreux parents et amis(es). La famille recevra les condoléances à la Maison commémorative familiale F O U R N I E R 175, rue Desbiens Causapschal le samedi 19 mars 2016, de 9 h à 10 h 45, et suivra la célébration commémorative qui aura lieu en l'église de Causapschal, à 11 h et qui sera présidée par Mgr Gérard Laplante, son frère. L'inhumation aura lieu au cimetière de Causapschal, au printemps. Ceux et celles qui le désirent peuvent envoyer des marques de sympathie ou faire un don à la Fondation Action Santé de la Matapédia, par l'entremise de l'hôtesse au salon. Maison commémorative familiale Fournier 175, rue Desbiens, Causapschal (Québec) Tél.: 418 756-5858

[source](#)

Cette page d'archive est une cache qui a pour but la vérification de la licéité du contenu de l'hyperlien et peut avoir changé dans l'intervalle. Accédez à [SOURCE](#) ci-dessus pour aller à la page originale.

Rubrique nécrologique

Le site de recherche en nécrologie pour le Canada

le site [necrocanada.com](#) vous informe sur les avis de décès publiés sur le territoire Canadien par les différentes maisons funéraires.

Nécro Canada, un moteur de recherche spécialisé en nécrologie, met à jour quotidiennement les publications d'avis de décès, permettant une visibilité accrue une porte d'entrée supplémentaire pour rendre un dernier hommage au défunt ou tout au moins lui rendre un hommage posthume..

Tous les avis de décès sont indexés dans leur langue d'origine